

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA



I

Página:

26

Sección:

Cap

Fecha:

04 ABR 2020

Hay tres policías enfermos de Coronavirus

ELBA MÓNICA BRAVO

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) confirmó que tres efectivos están contagiados por coronavirus, después de dar positiva la prueba. Indicó que da seguimiento permanente a los tres casos, uno de ellos policía del sector Nápoles, así como a cualquier otro que pudiera resultar sospecho.

A su vez, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) confirmó que un agente de la Policía de Investigación también es portador, mientras se mantiene como sospechoso el caso de un trabajador administrativo de una agencia del Ministerio Público.

Por su parte, el director general del Heroico Cuerpo de Bomberos, Juan Manuel Pérez Cova, afirmó que no hay ningún caso confirmado ni sospechoso de Covid-19 en los efectivos de la corporación, además de que se aplicaron medidas como la disminución de 50 por ciento de guardias con el fin de mantener la sana distancia en las diferentes estaciones y módulos.

En la SSC y la FGJ se aplican medidas de sanitización en las instalaciones y para ingresar se mide la temperatura y coloca gel al personal; mientras tanto, los bomberos, además, desinfectan todo el material y uniformes después de cada servicio.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

EL HERALDO
DE MÉXICO

04 ABR. 2020

Página: _____

Sección: _____

Fecha: _____





26

Cap.

En lo que va de contingencia, 109 detenidos por robos y saqueos: SSC

ELBA MÓNICA BRAVO

26 Cap
En 11 días fueron detenidas 109 personas por robos y saqueos a establecimientos comerciales, supermercados y tiendas de conveniencia, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC); sin embargo, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) informó que al 1º de abril inició 20 carpetas por dichos delitos, con lo que logró que a seis aprehendidos se les dictara prisión preventiva oficiosa y a una más justificada.

La FGJ precisó que desde el 23 de marzo comenzó las investigaciones por robo a negocio con violencia por saqueo, las cuales involucran a 10 probables responsables vinculados a proceso, de los cuales—además de los siete mencionados— a tres se les aplicaron medidas cautelares no especificadas, pero de acuerdo con el nuevo sistema penal acusatorio incluyen la libertad a cambio de reparar el daño—por acuerdo de las partes—, que se concrete la devolución de lo robado o incluso se presenten a firmar.

otras 30 vinculaciones a proceso contra igual número de personas por delitos distintos a los anteriores, como atracó con y sin violencia, narcomenudeo, daño en propiedad ajena y homicidio.

De esos casos se dictó prisión preventiva oficiosa contra 10 personas, a una se le ordenó prisión preventiva justificada, a 11 se les dictó otra medida cautelar y ocho pudieron acceder a la suspensión condicional del proceso, de acuerdo con lo establecido en el Código Nacional de Procedimientos Penales.

Existen aún otros ocho casos presentados ante un juez por saqueo que solicitaron la duplicidad del término constitucional para que se defina su situación jurídica.

La fiscalía reiteró que el robo a negocio por saqueo es un delito perpetrado por cuatro o más personas que irrumpen y se apoderan de objetos de valor por la fuerza en la que se aprovecha una situación de contingencia o tumulto, independientemente del número de detenidos.

La dependencia detalló que logró

Por su parte, la SSC mantiene el despliegue de 6 mil 200 policías en las 16 alcaldías, apoyados con 2 mil 868 vehículos, así como un helicóptero Cóndor, aunque los detenidos sólo corresponden a colonias de 12 alcaldías, entre las que Iztapalapa cuenta con el mayor número de detenidos por esos ilícitos.

Aunque la tarde del jueves policías detuvieron a 11 sujetos por el robo a una casa de empeño en Gustavo A. Madero, la SSC dijo que en los pasados tres días no se registraron intentos de robo ni saqueo.



Página:

9

Sección:

Fecha:

Y ADEMÁS

9
**Van 109 detenidos
por saqueos**

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que han sido arrestadas 109 personas por robos y saqueos en establecimientos comerciales de Ciudad de México durante la emergencia por el covid-19. Desde el arranque del operativo para impedir hurtos y actos de rapiña que se implementó el 23 de marzo, la policía preventiva ha capturado a 16 menores de edad por su probable participación en estos delitos.



Ya hay 109 detenidos por saqueos a comercios

MANUEL COSME

22 mex

Mientras que la policía capitalina reportó que se han detenido a 109 personas por participar en saqueos, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMx) informó que de esta cantidad solamente 10 están en la cárcel y que obtuvo 30 vinculaciones a proceso.

En un balance de las acciones para combatir el robo tumultuario, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) dio a conocer que la última captura fue de 11 personas, que habían robado una casa de empeño en Gustavo A. Madero.

El montepío se ubica en la colonia Pueblo de Santiago Atzacualco, donde los presuntos ladrones apoyados en martillos y un marro rompieron cristales de los aparadores para hurtar los artículos.

Con el botín, los sujetos escaparon en nueve motonetas, pero monitores del C2 aplicaron un cerco virtual, avisaron a los policías de los hechos y finalmente se le detuvo a los presuntos ladrones. De las 11 personas capturadas, cinco son menores de



Policías custodian los supermercados para evitar saqueos/CUARTOSCURO

Once personas fueron detenidas cuando escapaban, luego que asaltaron una casa de empeño

edad y el botín consistió en algunos videojuegos y otros productos.

Por otro lado, dos individuos fueron aprehendidos cuando intentaban escapar por la azotea de una tienda departamental, ubicada en la alcaldía de Tlalpan, que acababan de robar.